

München

Kritik an Plänen für S-Bahn-Ausbau

Der Plan von CSU und FDP, die Stadt München an der Finanzierung der geplanten zweiten S-Bahn-Stammstrecke zu beteiligen, trifft beim Arbeitskreis Attraktiver Nahverkehr (AAN) des Münchner Forums auf Ablehnung. 'Wieder wird die Zeit mit Scheingefechten verbracht, anstatt eine realisierbare Planung voranzutreiben', kritisiert AAN-Sprecher Matthias Hintzen. 'Die Fahrgäste brauchen aber keine Scheingefechte, sondern eine funktionierende S-Bahn.' Der AAN lehnt den Bau des zweiten Tunnels grundsätzlich ab und plädiert unter anderem für den Ausbau einiger S-Bahn-Außenstrecken wie etwa der S2 nach Markt Schwaben oder der S4 nach Fürstenfeldbruck. 'Leider zeigt die Politik in Stadt und Land kein Interesse an sachlichen Lösungen', beklagt Hintzen. 'Stattdessen wird der schwarze Peter hin- und hergeschoben.' mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Montag, den 17. Oktober 2011, Seite 47